

**An den/die Schülersprecher*innen
mit der Bitte um Weiterleitung an die Mitglieder der SMV**

Liebe Schülerinnen und Schüler,

egal, ob es um Vertiefungsfächer, Schwerpunkte, eine Ausbildung oder ein Studium geht – habt ihr euch auch schon gefragt, welcher Weg für euch der richtige ist? Vielleicht habt ihr ja schon ein Praktikum zur Beruflichen Orientierung hinter euch oder seid neugierig, auch in der Unterstufe mal in die Berufswelt reinzuschmecken? Es gibt 450 verschiedene Ausbildungsberufe und mehr als 8.000 Studiengänge – da kann man schon mal den Überblick verlieren.

30 % der Schülerinnen und Schüler wissen noch nicht, was sie nach ihrem Schulabschluss machen wollen

Wie sieht's aus mit den Klischees? Ist es wirklich so, dass es in der Werkstatt immer schmutzig ist oder dass man in der Altenpflege kaum verdient? Findet es einfach selbst heraus! Der Boys' Day und Girls' Day sind die perfekte Gelegenheit, mal einen Beruf auszuprobieren, den ihr vielleicht nicht von Freunden, Familie oder aus dem Fernsehen kennt.

Am Girls' Day können Mädchen in Unternehmen, Betrieben und Hochschulen Berufe aus **Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik (MINT-Berufe)** und dem **Handwerk** kennenlernen.

Wer weiß, vielleicht merkt ihr ja, dass Mathe gar nicht so schlimm ist, dass Programmieren echt Spaß macht oder dass es gar nicht schwer ist, eine Creme selbst herzustellen.

mehr als **1/3** bricht das Studium ab, weil es doch nicht das Richtige war. Einige machen dann z.B. lieber etwas praktisches – eine Ausbildung.



Am Boys' Day öffnen unter anderem **Krankenhäuser, Kindergärten und soziale Einrichtungen** ihre Türen für die Jungs. Wenn ihr euch für Berufe interessiert, bei denen ihr mit Menschen arbeitet, ist das eure Chance! Ihr könnt erleben, wie es ist, als Grundschullehrer zu arbeiten, in der Altenpflege zu helfen oder im Kindergarten mit Kindern zu spielen und zu basteln.

Traumberuf?!
Fragt doch mal eure Eltern, was sie früher werden wollten und warum nichts daraus geworden ist.

Besucht den **Boys' Day und Girls' Day am 03. April 2025**. Sprecht mit euren Eltern darüber, für welchen Beruf ihr euch interessiert, und sagt ihnen und euren Lehrerinnen und Lehrern, dass ihr den Boys' Day und Girls' Day besuchen wollt.

Hier noch ein paar wichtige Infos:

- Wenn ihr als Jungs gerne ein Praktikum in einer Autowerkstatt oder als Mädchen in einem Kindergarten machen möchtet, könnt ihr das natürlich jederzeit außerhalb des Boys' Day und Girls' Days tun. Dieser Tag ist eine tolle Gelegenheit, mal etwas ganz Neues auszuprobieren! Deshalb freuen wir uns, wenn die **Mädchen in spannende MINT- und Handwerksberufe reinschnuppern** und **die Jungs soziale und pflegerische Bereiche kennenlernen**.
- Ihr könnt an diesem Tag vom Unterricht befreit werden. Sprecht dazu bitte eure Lehrerinnen und Lehrer an.
- Die wichtigste Frage zum Schluss: Welche Berufe könnt ihr denn in eurer Nähe überhaupt ausprobieren? Schaut doch mal ins Boys' Day- oder Girls' Day-Radar. Hier bieten Unternehmen und Einrichtungen aus eurer Gegend einen Platz an und ihr könnt euch gleich online anmelden.

Nähere Infos findet ihr unter www.boys-day.de oder www.girls-day.de



Ihr könnt euch aber gerne auch bei Fragen an uns wenden:

- per Telefon unter 0711 / 941 – 1040 oder
- per Mail unter Baden-Wuerttemberg.Girlsday@arbeitsagentur.de und Baden-Wuerttemberg.Boysday@arbeitsagentur.de

Mit freundlichen Grüßen

Hayat Allouss

Eure Landesvertretung für den Boys' Day und Girls' Day Baden-Württemberg